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 SÚMULA DA 71ª REUNIÃO DO CONSELHO DIRETOR DO CAU/PR 
 
DATA 06/11/2023 HORÁRIO 14h às 16h16min 
LOCAL Conferência Online por meio da Plataforma Microsoft TEAMS 

 

 PARTICIPANTES 

Milton Carlos Zanelatto Gonçalves Presidente 
Thaís Clementina Marzurkiewicz Coordenadora da CED 
Rene José Rodrigues Junior Coordenador Adjunto da COA 
Eduardo Verri Lopes Coordenador da CEF 
Walter Gustavo Linzmeyer Coordenador da CEP 

ASSESSORIA / 
CONVIDADOS 

Lucas Rieke Gerente Geral 
Alessandro Boncompagni Junior Supervisor de Plenária e Órgãos Colegiados 
Paola Martins Bastos Supervisora de Secretaria 
Edvaneide Amâncio de Lima Chefe de Gabinete 
André Gabinio Supervisor de Gabinete 

 
Leitura da Pauta e Aprovação da Súmula 

Encaminhamento 1. O Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO iniciou a reunião perguntando se 
haveria pontos de pauta a serem incluídos. Não houve solicitações de inserção. 

2. Colocada em votação pelo Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES, 
a pauta foi aprovada por unanimidade. 

 
ORDEM DO DIA 

1 Palavras do Presidente 

Fonte Presidência 
Relator Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO 
Encaminhamento 1. O Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO apresentou um breve panorama de 

como se dariam os eventos de novembro em Foz do Iguaçu, dentre eles seriam 
realizados o Fórum de Presidentes, Encontro da CRI-CAU/BR, Encontro dos 
Gerentes Gerais dos CAU/UF, Encontro das CEP-CAU/UF, além da Reunião de 
Comissões Ordinárias do CAU/PR e Plenária nº 161. Informou que ao todo seria 
quase 1 semana de eventos, e vários visitantes vindos de todo o Brasil. A recepção 
seria feita em dois hotéis e as agendas seriam intermediadas entre CAU/BR e 
CAU/PR. Disse também que além dos eventos também serão realizadas visitas 
técnicas a Itaipu Binacional, Cataratas e Parque das Aves, com informações ainda 
a serem definidas pela secretaria. Por fim apresentou um Guia Interativo 
elaborado pela Comunicação, com informações a respeito de cada agenda e de 
conveniências para os visitantes como hotéis, restaurantes e atrações turísticas de 
Foz do Iguaçu.  

2. Na sequência o Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO informou que já havia 
recebido do CAU/BR as diretrizes para confecção e entrega do Relatório de 
Transição de Gestão e que contava com o apoio de todas as comissões, para que 
pudessem estar em dia com todos os atos oficiais das comissões.  

 
2 Concurso de cartazes e prêmio TFG  
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Fonte CEF 

Relator EDUARDO VERRI LOPES 
Encaminhamento 1. O conselheiro EDUARDO VERRI LOPES faz informes sobre o cronograma do 

concurso de cartazes e TFG, incluindo períodos que já incluem o trabalho da 
próxima gestão do CAU/PR. Não houveram maiores encaminhamentos. 

 

3 

Nova norma técnica, NBR-16.636 - parte 4, que descreve e organiza as atividades 
técnicas envolvidas no desenvolvimento do projeto de arquitetura 
paisagística; Retorno dos Protocolos SICCAU (1803033, 1812155 e 1823246/2023) ao 
Orçamento CEP-CAU/PR; a)  Representação e participação da CEP-CAU/PR no evento 
em Vitória/ES (colegas Zaze e Gustavo - Protocolo 1817306/2023) e b)  Evento de 
Foz do Iguaçu (Protocolo SICCAU 1822420/2023); Esclarecimentos sobre o Edital de 
Concurso da Prefeitura Municipal de Campo Largo - Engenheiro Urbanista, junto ao 
Jurídico 

Fonte CEP 

Relator Walter Gustavo Linzmeyer 
Encaminhamento 1. O Coordenador da CEP, WALTER GUSTAVO LINZMEYER, inicia sua apresentação 

informando sobre a nova norma técnica NBR 16636, que envolve uma série de 
questões sobre a arquitetura paisagística. Informou sobre a necessidade de 
divulgar a norma e sua abrangência e complexidade. 

2. O conselheiro WALTER GUSTAVO LINZMEYER ressalta que fez diversos pedidos de 
de esclarecimento referente a transposição de provisão de recursos de outros 
centros de custos para viabilizar a participação de todos os conselheiros e 
assessores da CEP no encontro de Foz do Iguaçu, tendo em vista os limites de 
gastos e reprogramação orçamentária. O presidente MILTON CARLOS ZANELATTO 
GONÇALVES explica que o alto custo do evento impede a viabilização da execução 
da forma como pede o conselheiro WALTER GUSTAVO LINZMEYER, expondo a 
dificuldade de ampliação de gastos frente às limitações de investimentos. O 
conselheiro WALTER GUSTAVO LINZMEYER reforça a necessidade de 
detalhamento das movimentações de diferentes centros de custos, em 
atendimento aos protocolos abertos, para avaliar a possibilidade de participação 
de todos os conselheiros e assistentes no encontro de Foz do Iguaçu. O presidente 
MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES explica que a situação atinge todas as 
comissões, e todas elas enfrentam panorama parecido, com a mesma realidade 
dos fatos. E informa, ainda, que o detalhamento das informações dos centros de 
custos está disponível no Portal da Transparência. 

3. Na sequência, o conselheiro WALTER GUSTAVO LINZMEYER aborda a questão da 
abertura, pela Prefeitura Municipal de Campo Largo, de edital de concurso para o 
cargo de Engenheiro Urbanista, criação de cargo que vem sendo discutida há muito 
tempo. Informa que a orientação do Jurídico era de atingir o limite da ação 
administrativa do Conselho, que é a emissão de uma nota jurídica de orientação, 
que não surtiu efeito. Informa o conselheiro que foi definido o encaminhamento, 
de ofício, a criação de uma ação jurídica para exigir da prefeitura local a revisão da 
descrição do cargo, tendo em vista não se tratar de atribuição de engenheiro, mas 
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sim de arquiteto. Informa que a ação vai em cima de mudança de lei do município 
que orienta a elaboração do edital, que eventualmente é retirado e recolocado, 
apresentando os mesmos problemas. Conclui que a situação, portanto, foi 
judicializada, com o objetivo de provocar primeiramente a alteração do edital, para 
posteriormente se partir para a alteração da lei que define equivocadamente a um 
engenheiro a atribuição de um arquiteto. Não houveram maiores 
encaminhamentos. 

 
4 Permissão SICCAU Conselheiros; Viagem Brasília 

Fonte COA 
Relator CLAUDIO LUIZ BRAVIM DA SILVA 
Encaminhamento 1. O coordenador da COA, CLAUDIO LUIZ BRAVIM DA SILVA, inicia sua fala sobre o 

relato da viagem dos coordenadores para Brasília. Na sequência, aborda a resposta 
do Marcos sobre as alterações realizadas nas permissões da conselheira RAFAELA 
WEIGERT. Informa que ficou de ser agendada uma reunião da comissão com a 
participação do Marcos para esclarecimento, mas que ele está em período de 
férias. Informa que deverá ser realizada essa reunião após a plenária de novembro. 
Não houveram maiores encaminhamentos. 

 
PAUTA PLENÁRIA nº 161 

Encaminhamento 1. Após um longo debate sobre as possibilidades de inclusão ou exclusão de itens de 
pauta, tendo em vista a probabilidade de a questão de planejamento orçamentário 
tomar grande parte do tempo da plenária, ficou esclarecido pelo presidente 
MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES que, se o CPFi enviar com 5 dias de 
antecedência da plenária os dados sobre o planejamento orçamentário, o ponto 
será mantido em pauta e que, caso contrário, será necessário marcar uma plenária 
extraordinária para discussão do ponto, tendo em vista a necessidade de envio das 
informações fechadas ao CAU/BR até 1º de dezembro. 

2. O presidente MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES explicou que está 
cobrando da empresa responsável pelas degravações e elaborações de atas a 
entrega com antecedência dos documentos para análise prévia e aprovação na 
última plenária do ano, em dezembro. 

3. Não havendo maiores manifestações, a pauta foi aprovada por unanimidade e a 
reunião, encerrada. 

 

MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES 
Presidente do CAU/PR 

ALESSANDRO BONCOMPAGNI JUNIOR 
Assistente-Relator 
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